

ARNOMED OP-Mundschutz

OP-Mundschutz mit Gummiband

Surgical Face Mask With Elastic Band

Produktbeschreibung Product Description

OP-Mundschutz aus Polypropylen-Vlies, mit elastischen Gummiband-Ohrschlaufen, biegsamer Nasenbügel, glasfaserfrei, latexfrei sowie weicher und bequemer Tragekomfort.

Surgical Face Mask made of polypropylene non-woven, with elastic rubber band ear loops, flexible nose clip, fiberglass-free, latex-free and soft and comfortable to wear.

Bemerkungen Remarks

Geeignet für den Einsatz im medizinischen Bereich und schützt vor der Übertragung von Mikroorganismen und Flüssigkeiten.

Suitable for use in the medical field and protects against the transmission of microorganisms and liquids.

Ausführungen Variations



Artikelbezeichnung Article Description	Anzahl Lagen Number of Layers	Farbe Colours	Box-Inhalt Content	Art.-Nr. REF	Boxen/VE Boxes/PU
OP-Mundschutz Face Mask	3-lagig 3-ply	Blau blue	50 Stück 50 pcs	402-BL	40 Boxen 40 boxes
OP-Mundschutz Face Mask	3-lagig 3-ply	Apfelgrün apple green	50 Stück 50 pcs	402-AG	40 Boxen 40 boxes
OP-Mundschutz Face Mask	3-lagig 3-ply	Pink pink	50 Stück 50 pcs	402-PI	40 Boxen 40 boxes
OP-Mundschutz Face Mask	4-lagig 4-ply	Schwarz black	50 Stück 50 pcs	402-BK	40 Boxen 40 boxes

Qualitätssicherung Quality Management

EN 14683:2019 Typ IIR
EN 14683:2019 Type IIR

CE-Kennzeichnung auf allen Verpackungsstufen
CE Marking on each packaging level

CE-Klassifizierung: Verordnung 2017/745 Klasse 1
CE classification: Regulation 2017/745 Class 1

Bakterielle Filtrationsleistung (BFE) $\geq 98\%$
Bacterial Filtration Efficiency (BFE) $\geq 98\%$

Physikalische Eigenschaften

Physical Parameters

Maße: 17,5 x 9,5 cm

Dimensions: 17,5 x 9,5 cm

ARNOWA

Gebrauchsanweisung

Instructions For Use

Für den optimalen Schutz empfehlen wir folgende Anwendung bei dem ARNOMED OP-Mundschutz:

1. Nehmen Sie eine **ARNOMED OP-Maske an der Außenfläche aus der Verpackung** und spannen Sie sie auf.
2. **Legen Sie die weichen Ohrschlaufen nacheinander bequem um Ihre Ohren**, während Sie darauf achten, die Außenseite des Mundschutzes von sich weggedreht zu halten.
3. **Biegen Sie den Nasenbügel so**, dass er **eng auf Ihrem Nasenrücken sitzt** und sich gleichzeitig angenehm Ihrer Gesichtsform anschmiegt.
4. **Halten Sie abschließend den Nasenbügel fest und ziehen das untere Ende der Maske unter Ihr Kinn**, um so den Bereich von Ihrem Kinn bis zu Ihrer Nase vollständig zu bedecken.

For optimal protection, we recommend the following application for the ARNOMED surgical face mask:

1. *Take an ARNOMED surgical mask out of the packaging by the outer surface and stretch it open.*
2. *Place the soft ear loops comfortably around your ears, one after the other, while taking care to keep the outside of the face mask turned away from you.*
3. *Bend the nose clip so that it sits tight on the bridge of your nose while comfortably hugging the shape of your face.*
4. *Finally, hold the nose clip and pull the lower end of the mask under your chin to completely cover the area from your chin to your nose.*

Weitere Anwendungshinweise

Further Instructions For Use

- Achten Sie darauf, dass der Mundschutz Ihren Mund und Ihre Nase **vollständig** bedeckt.
- Passen Sie die OP-Maske **eng an Ihre Gesichtskontur** an. Die Maske sollte allerdings trotzdem noch angenehm sitzen und nicht schmerzen.
- Stellen Sie beim Aufsetzen der Maske sicher, dass Sie noch **genügend Platz für ein problemloses Atmen** haben.
- **Berühren Sie** vor und während dem Tragen des Mundschutzes **nicht die Innenseiten**, um die OP-Maske nicht zu kontaminieren.
- Ist Ihre Maske aufgrund einer langen oder anstrengenden Tragedauer **durchfeuchtet**, sollten Sie sie abnehmen und **wechseln**.

For optimal protection, we recommend the following application for the ARNOMED surgical face mask:

- *Make sure that the face mask completely covers your mouth and nose.*
- *Fit the surgical mask closely to the contours of your face. However, the mask should still fit comfortably and not hurt.*
- *When you put on the mask, make sure that you still have enough room to breathe easily.*
- *Do not touch the inside of the mask before and while wearing it so as not to contaminate the surgical mask.*
- *If your mask is soaked due to long or strenuous wear, you should remove and change it.*

Letzte Änderungen

Last Changes

16.03.2022